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出席者１１人

　

アンケート回答数９（回答率８１．８％）

問①（１） 南あわじ市で充実しているサービスは？（複数回答あり）

人数 割合

教育環境 ０ ０．０％

観光振興 ０ ０．０％

防災対策 ０ ０．０％

財政状況 ０ ０．０％

農業・漁業振興 ０ ０．０％

福祉対策 １１ ８．３％

子育て支援 Ｉ ８．３％

婚活支援 ０ ０．０％

公共交通 Ｉ ８．３％

ケーブルテレビ ｌ ８．３％

窓口対応 ５ ４１．７％

道路・河川 ｌ ８．３％

ふるさと納税 ０ ０．０％

無回答 ２ １６．７％
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問①（２） 南あわじ市で不充分なサービスは？（複数回答あり）

　　　　　　　　　

人数

６

４

人数 割合

教育環境 １十ー
６．７％

観光振興 ０ ０．０％

防災対策 １１ ６．７％

財政状況 ０ ０．０％

農業・漁業振興 ２ １３．３％

福祉対策 」１十↓ ６．７％

子育て支援 ｌ ６．７％

婚活支援 Ｉ ６．７％

公共／」通 Ｉ ６．７％

ケーブルテレビ ０ ０．０％

窓口対応 ０ ０．０％

道路・河川 ５ ３３．３％

ふるさと納税 ０ ０．０％

無回答 ２ １３．３％

　

３

　

２

　

ｌ

１１

問②

　

南あわじ市議会にこれまで以上に求めることは？（複数回答あり）

　　　　　　　　　

人 数

６

人数 割合

政策提案 ３ ２７．３％

行政の検査及び監査 ０ ０．０％

予算、 決算の認定 ０ ０．０％

地域活動 ｌ ９．１％

住民要望の吸い上げ ５ ４５．５％

情報発信 ０ ０．０％

その他 ０ ０．０％

無回答 ２ １８．２％

　　　

ｔＫ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ドン



問③（１） 参加のきっかけは？ （複数回答あり）

人数 割合

市議会ホームページ ０ ０．０％

ケーブルテレビ ０ ０．０％

議会だより ５ ５０．０％

知人紹介 ｌ １０．０％

その他 ４ ４０．０％

無回答 ０ ０．０％

人数
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問③（２） 今回の議会報告会はどうでしたか？

人数 割合

１０（わかりやすかった） ２ ２２．２％

９ ０ ０．０％

８ ３ ３３．３％

７ １十↓ １１．１％

６ ｌ １１．１％

５（普通） ２ ２２．２％

４ ０ ０．０％

３ ０ ０．０％

２ ０ ０．０％

１（わかりにくかった） ０ ０．０％

無回答 ０ ０．０％

　　　　　　　　　

人 数
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２
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０

　
　 　　　　　

■回答者の性別

男性 女性 無回答

人数 ９ ０ ０

割合 １００．０％ ０．０％ ０．０％

・男性 ・女性

　

溺無回答

■回答者の年齢

　　　　　

人 数

８
２０歳代 ３０歳代 ４０歳代 ５０歳代 ６０歳代 ７０歳代

以上 無回答

人数 ０ ０ ０ ０ ６ ３ ０

割合 ０．０％ ０．０％ ０．０％ ０．０％ ６６．７％ ３３．３％ ０．０％

■回答者のお住まいの地域

人数 割合

緑 ０ ０．０％

西淡 ０ ０．０％

三原 ７ ７７．８％

南淡 ２ ２２．２％

無回答 ０ ０．０％

人数

　

ｒ、＼
　　　　

　

　

　

　
　

　
　

　　

　

　　　　　　　　　

　

　　　　　

　　
　　　

　　　

賓緑 ・西淡

　

テコ三原 ‘南淡 ・無回答

２



※各間の理由等

問①（１）南あわじ市で充実しているサービスは？

・窓口対応一市役所に電話することがありますが、いつも親切な対応をいただいています

・窓口対応－丁寧に教えてくれる

・子育て支援一無償化

間①（２）南あわじ市で不十分なサービスは？

・農業・漁業振興－遊休農地（地主不在、地元の承諾得られない）

・婚活支援－独身男性が多い

・道路・河川－要望しても対応が遅い

・道路・河川一市、県担当等で早急に対応できない

・道路・河川－通学路等安全地帯の整備が遅れている

・意見－職員がストレスが溜まらないかを心配しています

問②

　

南あわじ市議会にこれまで以上に求めることは？

・政策提案－執行部に負けず頑張っていただきたい

・政策提案・地域活動－住みよい地域づくりの促進

・住民要望の吸い上げ－自治会への要望が多い

問③（１）参加のきっかけは？

・その他－自治会長あて通知

・その他－自治会より依頼

．その他－ダイレクトメール

間③（２）今回の議会報告会はどうでしたか？

・ｌｏ－今まで知らなかったことがよくわかり、面白かった

・８－少人数で質問しやすかった。丁寧に回答してくれた。

・８ー積極的に多くの意見が出された

問④議会報告会の内容・進め方、その他報告会以外のことでも構いませんので、ご意見などが

　

ございましたらお聞かせください

・各常任員会の報告は、抽象的でわかりにくい。プリントに印字だけでよい。
目玉事例を具体的に話して欲しい。

・質疑応答の時間をより多くしてもらったら。

・参加者があまりにも少ない。少し工夫の必要あり。

３


